



Alfons Speth – Jugendwart Kreis 1

Lärchenstr. 14

85114 Buxheim

Tel.: 08458/8933

Fax: 08458/4009

E-mail: alfons.speth@t-online.de

Bericht des Kreisjugendwartes zur Saison 2010/2011

Nach dem Rückzug der Mannschaften TSV Großmehring I (1. KL) und SpVgg Wellheim/K. II (2. KL) waren in der abgelaufenen Saison noch insgesamt 29 (letzte Saison 32) Jugendmannschaften am Rundenwettbewerb, u. zwar 25 Jungen- und 4 Mädchenmannschaften. Dies bedeutet einen Rückgang von 1 Jungen- und 2 Mädchenmannschaften.

6 Mannschaften aus dem Kreis spielten in der vergangenen Saison in höheren Ligen und konnten nachstehende Platzierungen erreichen:

1. Bezirksliga Obb-West Jungen	PSV Eichstätt I	6. Platz
2. Bezirksliga Amper/Donau Jungen	SV Eitensheim	2. Platz
	DJK Schönfeld	3. Platz
	PSV Eichstätt II	7. Platz
1. Bezirksliga Obb-West Mädchen	TTSG Möckenlohe/Pietenf.	2. Platz
	SV Buxheim	8. Platz

Allen Mannschaften zu den erreichten Erfolgen meine Gratulation.

Sind die Platzierungen und Ergebnisse im Mannschaftswettbewerb noch als gut zu betrachten, macht sich im Einzelwettbewerb ein starker Negativtrend bemerkbar. Waren es im vergangenen Jahr noch insgesamt 189 Starter bei den Ranglistenturnieren, so waren es in dieser Saison nur 126 Teilnehmer (87 Jungen und 39 Mädchen). Dies ist ein Rückgang von 33%. Die meisten Jugendlichen zu den Turnieren schickten der BSV Neuburg (28), TTSG Möckenlohe/Piet. (25) und TSV Altmannstein (12). Leider keine Berücksichtigung fanden die Turniere bei DJK Eichstätt, TSV Großmehring und DJK Kösching.

Nur 4 Akteure aus unserem Kreis konnten sich überhaupt für das 1. BRLT qualifizieren (zwei qualifizierten sich weiter für das 1. LBRLT-Süd der Jungen), so dass man sich überlegen sollte, ob man das Thema Stützpunkt nicht wieder stärker in Betracht ziehen sollte.

Im Bezirkspokalwettbewerb konnten die Mannschaften der TTSG Möckenlohe bei den Mädchen (Bezirksebene) und SV Buxheim bei den Jungen (Kreisebene) als Sieger hervorgehen und vertreten den Kreis bei der Bayer. Pokalendrunde.

Insgesamt 56 Kinder (VJ 74) beteiligten sich an 4 Ortsentscheiden. Beim Kreisentscheid, durchgeführt von der TTSG Möckenlohe/Pietenfeld waren 32 Teilnehmer anwesend.

Alle Ergebnisse sind im Internet (BTTV) abrufbar.

Von den Spielleitern sind mir keine besonderen Vorkommnisse gemeldet worden, was auf eine gute Zusammenarbeit mit den Vereinen hinweist.

Wie allen bereits bekannt ist, werde ich bei den auf diesem Kreistag anstehenden Neuwahlen nicht mehr als Kreisjugendwart kandidieren. Ich möchte mich auf diesem Weg bei allen Vereinen und Betreuer der Jugendmannschaften, sowie bei der gesamten Kreisvorstandschafft und den Spielleitern für die gute Zusammenarbeit in den letzten 17 Jahren bedanken und wünsche meinem Nachfolger alles Gute, vor allem, dass er auch weiterhin von allen zuständigen Stellen gut unterstützt wird.

Mit sportlichen Grüßen

Alfons Speth
Kreisjugendwart